

Imagen de Santa Teresa de Los Andes recorrió Zapallar

ZAPALLAR.- Una experiencia especial vivieron los fieles católicos de la comuna de Zapallar. Por primera vez, la imagen de Santa Teresa de Los Andes visitó la zona, proveniente directamente desde su santuario en Rinconada.

Reconocida como la protectora del Valle de Aconcagua y muy venerada por personas de toda la Región de Valparaíso, Santa Teresa ha recibido durante años innumerables plegarias y muestras de fe. Su llegada a Zapallar se concretó el jueves 22 de mayo, siendo recibida con una ceremonia religiosa en el templo de la comuna, donde se celebró una eucaristía cargada de emoción y recogimiento.

En los días siguientes, la imagen recorrió diversos puntos de la comuna, llevando un mensaje de espiritualidad y esperanza mientras visitaba el Colegio Parroquial Francisco Didier, la Municipalidad y la caleta de pescadores.

También llegó al cuartel de Bomberos, la parroquia de Zapallar, la Parroquia Santa Teresa de Ávila, el retén de Carabineros de Cachagua, el portal La Laguna, el Liceo Bicentenario de Zapallar y la Escuela Básica de Cachagua. La peregrinación concluyó el martes pasado con una misa de despedida en la Parroquia Santa Teresa de Ávila, donde numerosos vecinos se reunieron para agradecer su presencia y encomendarse a su protección.



La visita dejó una profunda huella en la comunidad, reafirmando la fe y el vínculo espiritual de muchos con la primera santa chilena.